



Die Nachwuchshandballer*innen der SGSW stehen in den Startlöchern und wollen nach den Lockerungen der Corona-Pandemie-Einschränkungen endlich wieder Vollgas geben. Für perfekte Rahmenbedingungen einer erfolgreichen Jugendarbeit braucht es einen Booster! Damit wir als Spielgemeinschaft die entsprechenden Voraussetzungen für die aktiven Sportler*innen schaffen können, benötigen wir Eure Unterstützung!

Liebe Eltern und Handballfreunde

Nachdem uns Corona vor 2 Jahren den Spielbetrieb quasi eingestellt hat, ist es in der letzten Runde zumindest einigermaßen gelungen, diese normal zu absolvieren. Doch dies war auch mit finanziellen Zusatzbelastungen verbunden, welche wir z.B. für Hygienepläne und Hallendesinfizierung aufbringen mussten. Deshalb sind wir ständig auf der Suche nach neuen Finanzierungsmöglichkeiten um den Kindern und Jugendlichen weiterhin einen tollen Sport anbieten zu können.

Heute möchte ich unser neues CROWDFUNDING vorstellen! Hierbei handelt es sich um eine Spendenaktion, die von der Volksbank Bruchsal-Bretten eG aktiv unterstützt wird.

-> [Hier gehts zum Projekt](#)



Über das Projekt

Gemeinsam mit der SG Stutensee-Weingarten schiebt die Volksbank Bruchsal-Bretten eG den Teamsport-Nachwuchs wieder an. Jede Spende wird erhöht! Zu jedem Funding von mindestens 10 Euro gibt die Volksbank noch einmal 10 Euro dazu.

(Allerdings gibt es bei einer Spende von z.B. 50€ aber auch nur 10.- Euro obendrauf, also sollte man bei höheren Beträgen eventuell die Spenden auf mehrere Personen splitten).

Was sind die Ziele und wer ist die Zielgruppe?

Mit Trainingsmöglichkeiten, die konform mit den Schutz- und Hygieneregeln sind, sollen optimale Voraussetzungen geschaffen werden, auch unter eventuell wiederkehrenden Einschränkungen auf Leistungssportebene trainieren zu können. Dafür benötigt die sportliche Jugend besonderen Support. Neue Geräte, verbesserte Trainingseinheiten, Aufbau sozialer Kompetenzen oder Trainingscamps versprechen einen effizienten Neubeginn.

Warum sollten Sie dieses Projekt unterstützen?

Der Nachwuchs hat durch die Corona-Pandemie extrem zurückstecken müssen. Wir möchten Kindern und Jugendlichen aller Altersstufen nach der Corona-Pandemie wieder verstärkt die Möglichkeit bieten Vollgas zu geben, ihre Leidenschaft zum Handball auszuleben und gleichzeitig eine individuelle Persönlichkeit zu entwickeln. Mit Hilfe des Mannschaftssports fördern wir bei jedem Einzelnen die Teamfähigkeit, den Zusammenhalt und das soziale Miteinander. Dies ist in den aktuellen Zeiten wichtiger denn je.

Was geschieht mit dem Geld bei erfolgreicher Finanzierung?

Das Geld wird ausschließlich zur Förderung der Jugendmannschaften verwendet, für z.B. - Trainingslager, die unter eventuell anhaltenden Pandemie-Einschränkungen zusätzliche Kosten für Schutz- und Hygienemaßnahmen mit sich bringen



- Teilnahme an Turnieren ggf. mit Übernachtung
- Ausrüstung wie z.B. Trikots, Laibchen und Bälle
- Trainings- und Schulungsmaterialien
- Qualifizierung der Jugendtrainer*innen

Wer steht hinter dem Projekt?

Wir sind die SG STUTENSEE-WEINGARTEN

Die Spielgemeinschaft (SG), die sich aus den fünf Vereinen SV Blankenloch Handball, TV Friedrichstal, TV Spöck, VfB Grötzingen und TSV Weingarten zusammensetzt, hat den Anspruch zukünftig das Aushängeschild des Handballs im Kreis Karlsruhe zu sein.

Von jung bis alt: die Kleinsten bei den Minis - aufgeteilt auf die Stammvereine - bis zu den alten Herren und Damen - alle Mannschaften jeden Alters sind bei der SG Stutensee-Weingarten zuhause. Wir bieten Kindern und Jugendlichen eine auf Leistung, aber auch auf Spaß orientierte Beschäftigung. Durch eine gute und erfolgreiche Jugendarbeit werden die Weichen für eine aussichtsreiche Zukunft gestellt.

Neben all den Spieler*innen sind unsere zahlreichen Schiedsrichter*innen, aber auch zahlreiche Unterstützer neben dem Feld ein wichtiger Bestandteil unserer Gemeinschaft und ermöglichen somit erst einen reibungslosen Spielbetrieb.

Durch eine gute und erfolgreiche Jugendarbeit werden die Weichen für eine aussichtsreiche Zukunft gestellt.

Die Spieler*innen, Trainer*innen und Helfer aus den männlichen und weiblichen Jugendmannschaften der SG Stutensee-Weingarten danken für Ihre Unterstützung.

Weiter Infos:

[Flyer Kontonummer](#)

[Flyer Link](#)

[Crowdfunding Jugendförderung](#)



Jugendförderung der SG Stutensee-Weingarten

BITTE UNTERSTÜTZEN SIE UNS, JEDER EURO ZÄHLT! WIR FREUEN UNS AUF IHRE UNTERSTÜTZUNG UND BEDANKEN UNS SCHON JETZT...

-> [Hier gehts zum Projekt](#)